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第 7回岐阜県庁舎再整備検討委員会議事概要 

 

１．日時：平成 29 年 10月 27日（金） 15：05～15:50 

 

２．場所：岐阜県庁 4 階 特別会議室 

 

３．出席者 

（１）委員 

   髙木座長、井戸委員、岡本委員、岡山委員、櫻井委員、髙田委員（代理）、 

   細江委員（代理）、洞口委員（代理）、松本委員、村下委員、村瀬委員（代理）、 

   横井委員（代理） 

（２）県 

知事、総務部長、総務部次長 

県庁舎建設課長、県庁舎建設課管理調整監、県庁舎建設管理監 

管財課長 

防災課長 

公共建築住宅課長 

女性の活躍推進課長 

議会事務局総務課長 

 

４．議事概要 

  新庁舎の基本設計（案）について、事務局より資料に基づき説明。主な意見は次のと

おり。 

 

 ＜配置計画＞ 

 ・西岐阜駅まで「徒歩で何分」といった表示をすれば歩いてもいいかなと思う人も出て

くる。また、建物の外を綺麗にすれば、歩いて行きたいなと思う人が増えるのではな

いか。 

 

 ＜駐車場＞ 

 ・県有施設を利用する際、駐車場が少なくて困る。駐車場は十分に確保してほしい。 

 ・県庁の場合、公共交通としてバスしかないので、車の利用に重点を置いて、使いやす

いようにしてほしい。 

 ・駐車場の運用は、短時間・長時間など利用状況に応じて区分した方が良いのではない

か。 
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 ＜建築計画＞ 

 ・実施設計を詰める中で決めればよいが、保育所は子供が快適に過ごせるようにしても

らいたい。 

 ・昼過ぎに企業や役所を訪問すると、食事をした後の食べ物の匂いがして不快に感じる。

光や風だけでなく、臭いに関しても気を使って設計を進めてほしい。 

 ・公の建物なので倹約をすることは理解できるが、職場環境はとても大事だと思う。 

 ・机や椅子などの什器について、どの程度再利用するのか分からないが、古くなってい

るものもあるので、刷新していく必要があると思う。 

 ・執務室が快適な役所は、来客にとても親切だと思う。働いている人にとって快適な環

境にすることが、県民サービスを向上させるのではないか。 

  

 

 

 

 

 


